
BM Böhling weist darauf hin, das die Beschäftigung eines Streetworkers nicht Aufgabe 
der Stadt ist. Dies ist eine Aufgabe des Landkreises. Hier bietet BM Böhling die 
Unterstützung der Stadt bei einer evtl. Initiative an. Bislang hat der Landkreis die 
Aufgabenwahrnehmung allerdings aus finanziellen Gründen abgelehnt. 


